

BRIGADE ALSACE-LORRAINE

A M I C A L E

N° 58



Mes biens chers Camarades

L'Assemblée Générale est classée parmi les souvenirs heureux. Vous en lirez par ailleurs les relations "administratives".

Je voudrais cependant attirer votre attention sur le fait qu'un souvenir ne saurait rester excellent, - comme une photo ne se conserve que bien fixée, puis collée dans un album qu'on regarde de temps à autre, - ce souvenir d'amitié ne saurait demeurer en vous que si vous le faites fructifier dans un but social d'entraide.

Vous avez entendu vos trésoriers exposer la grande misère de nos caisses. Que ceux qui possèdent quelques liards débrident un peu les cordons de leur bourse. On vit trop bien en France... Mais il est encore de pauvres diables, bien miséreux. A l'Amicale de les aider, ceux-ci, avec le secours de ceux-là.

A chacun je dis ceci : donnez à vos caisses de section votre surplus, même si ce geste de fraternité doit vous priver. Demandez à vos comités de sections aide et assistance - sans honte - si vous êtes dans le besoin. La honte est pour celui qui est paresseux ou malhonnête. Elle n'est pas pour le pauvre.

Cne MEYER

=====
N O S M O R T S
=====

Nous apprenons avec douleur le décès de notre camarade

A L I X

survenu accidentellement le 17.3.52 à NILVANGE (Mos.)

Nous présentons nos condoléances émues à Madame ALIX, à laquelle il reste la charge d'un bambin de 4 ans. Elle se voit dans l'obligation d'aller travailler à l'usine, étant sans ressources.

Un appel est lancé par le Président de la section "M" pour leur venir en aide.

=====
D I S T I N C T I O N
=====

Nous adressons nos félicitations sincères au

Cne Paul M E Y E R

(Btn METZ) à l'occasion de sa nomination au grade de Chef de Bataillon.

=====

" C. C. "

PROCES VERBAL DE LA REUNION DU 23 FEVRIER 1952

Présents : MM. ANCEL, SCHEYDECKER, HEES, GENTZBOURGER M., MARING, NEFF, METZ, SION.

Excusés : MM. THONY, BOCKEL.

Absents : MM. DEDOYARD, CAVALIN, GROB, MUNIER, VENTURELLI, FREYSS.

Représentants des sections : GENTZBOURGER P., section du Bas-Rhin.

Excusé : M. MEYER, Président de la section du Haut-Rhin.

La séance est ouverte à 21 h.10 .

- 1°) Assemblée générale : Aura lieu le dimanche 30 mars 1952 à 14 h.30 à Mulhouse, l'organisation en est confiée à la section du Haut-Rhin qui donnera des détails complémentaires par le bulletin.
- 2°) Renouvellement partiel du bureau du C. C. : Les membres sortants sont: MM. ANCEL, VENTURELLI, BOCKEL, HEES, GENTZBOURGER P.
L'Article 9 des statuts précise que ceux-ci sont rééligibles.
Il est demandé à Messieurs les Présidents de section de bien vouloir faire parvenir au Secrétariat du C. C. pour le Mardi 25 Mars 1952, dernier délai, la liste des membres de leur section proposés pour le renouvellement partiel du Comité Central.
- 3°) Démission du C. C. : Au cours de la réunion du 23/2, il fut question de la démission de M. Cavalin, tant de la section Moselle que du C. C.
Le Secrétariat du C. C. n'ayant rien reçu au sujet de cette démission, il est demandé à M. Cavalin de bien vouloir faire connaître avant le 25 Mars, si cette démission est officielle.
- 4°) Film Allemand : Le Président de la section du Bas-Rhin demande que l'Amicale des Anciens de la Brigade Alsace-Lorraine se mette en relations avec les autres Associations patriotiques pour élever une protestation, à qui de droit, au sujet des films allemands passant dans les cinémas de Strasbourg. Cette proposition, par suite des repercussions politiques qu'elle entraînerait, n'a pas été retenue par le C. C. qui informe les sections que toutes initiatives en des matières qui risquent de mettre en cause l'apolitisme de l'Amicale, doivent au préalable être soumises au Comité Central pour étude.
- 5°) Situation Financière : Le Trésorier soucieux de son travail et afin d'éclaircir les membres de l'Amicale avant l'Assemblée Générale, nous informe qu'il y a en caisse à la date du 23 Février 1952, la somme de 35.000 Frs.
- 6°) Camaraderie : Lorsqu'un membre du C. C., habitant à l'extérieur, vient à Strasbourg pour assister à une réunion, il lui est demandé de prévenir quelques jours à l'avance un autre membre du C. C., chez qui il pourra être hébergé.

La séance est levée à 22 h. 30

....

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 30 MARS 1952

Présents : FREYSZ, THONY, SION, GROB, VENTURELLI, HEES, GENTZBOURGER M.

Excusés : DEDOYARD - malade, ANCEL - malade, METZ - en déplacement à PARIS,
CAVALIN - malade, MARING- mère malade, BOCKEL

Absent : MUNIER

Représentation des sections : M. MEYER, Section du Haut-Rhin,
M. NEFF, Section du Bas-Rhin,
M. ESCHBACH, Section de Paris
M. PILLOT, Section de la Moselle.

Excusé : M. MAUREL, Président de la Section Toulouse

Absent : Section de la Savoie n'est pas représentée

La séance est ouverte à 15 heures, en l'absence de M. DIEMER-ANCEL (malade) Président sortant, et celle M. METZ (en déplacement à Paris) 1er Vice-Président.

I. Présidence de l'Assemblée:

Le Secrétaire Général demande à M. MEYER, Président de la Section Haut-Rhin, organisateur de cette Assemblée de bien vouloir accepter et assumer la charge de la présidence. M. MEYER, accepte, ce dont le Secrétaire Général le remercie vivement au nom des camarades présents.

M. MEYER, Président de séance, informe les camarades présents et excuse les malades, puis souhaite la bienvenue à tous, les remercie d'être venu si nombreux et dit sa joie de voir combien l'Amicale est toujours vivace malgré les 7 années écoulées.

II. Situation financière : Le Trésorier Général donne la situation financière pour la période du 4 Mars 1952 au 30 Mars 1952.

III. Commissaires aux comptes : MM. LUTRINGER et CHILLES sont nommés Commissaires aux comptes.

IV. Rapport moral des sections :

a) Section Bas-Rhin :

Le Président d'Honneur de la Section, M. CLAUS Théodore adresse ses remerciements personnels à la section du Haut-Rhin pour cette charmante et sympathique réunion. Il remercie également au nom de la Section du Bas-Rhin et transmet à l'Assemblée un message de son fils Jean en Indochine "bon souvenir".

Puis le Président de la Section du Bas-Rhin prend la parole en disant : " Chers Camarades, étant Président de la Section depuis un mois, jectiens à remercier le Comité sortant du Bas-Rhin, particulièrement pour les efforts et organisations qui ont été faites en 1951.

Je citerai particulièrement GENTZBOURGER Pierre et DIEMER Charles, pour l'organisation de l'arbre de Noël 1951 qui a eu lieu à la Mauresse, et dont les résultats ont été intéressants.

J'espère que l'année qui suivra, je pourrai en faire autant. Il résume en quelques mots ce que fut la soirée organisée au Restaurant de la Tête Noire et qui fut dénommée "Casse-Croute Jambon", puis la visite au vignoble DOPFF, précédée d'une petite cérémonie patriotique, dépôt d'une gerbe aux monuments aux morts, ensuite un casse-croute amical grâce aux vins de la Maison DOPFF, visite des caves.

Une visite fut faite au Pasteur FRANTZ, ancien Président de la Section du Bas-Rhin, et pour finir cette journée (à la demande de plusieurs camarades) une visite au camarade SEYLER de HUNAWIHR, encore quelques vieilles bouteilles, et paraît-il, il y aurait à enregistrer la disparition de quelques bouteilles.

Il signale qu'à partir de maintenant le siège de la Section du Bas-Rhin est fixé au Restaurant de la Mauresse, que jusqu'à ce jour 164 cotisations ont été payées, et termine par la "condition pour laquelle je veux travailler, en dehors du Comité Central, spécialement aux trois groupements du Bas-Rhin, Haut-Rhin et Moselle qui ont une ambiance spéciale.

b) Section Moselle :

Le Président de la Section dit toute sa joie et adresse le salut fraternel de la Section Moselle, excuse le secrétaire de la Section qui n'a pu se joindre à eux en raison de la maladie de sa mère, et remercie la section du Haut-Rhin, pour son accueil, rappelle qu'il y a un an, il en était pour eux tout autrement.

Le drapeau de la Section de la Moselle est présent à toutes les manifestations locales, cette année nous avons fait rentrer 80 cotisations nous ne désespérons pas d'arriver à des résultats plus intéressants, seulement nous souffrons d'un délaissement de directive au Comité Central pour remédier à toutes sortes de choses.

Nous avons demandé à la Municipalité de donner le nom de la Brigade Alsace-Lorraine à une Artère, ou à une place de la Ville, nous ne désespérons pas d'avoir satisfaction cette année encore.

Puis, pour finir remercie à nouveau la Section du Haut-Rhin et regrette les absences des camarades en Allemagne et en Indochine.

A joute à son rapport moral cette demande au C. C. : je me suis fait houspiller par mon absence des réunions au C. C. le Samedi après-midi soyez gentils C. C. de maintenir les réunions le Samedi après-midi.

c) Section Paris :

Je représente une Section qui brille moins que par la quantité et la qualité, sur 30 membres inscrits nous avons 18 cotisants en 1951, nous n'avons pas fait de fête, car chaque fois nous avons eu une déficite, la Brigade n'est pas connue à Paris.

Présente les amitiés de tous les copains de Paris, d'INNOCENT., de SERRES et de LACROIX, tous en Indochine.

Excuse DEDOYARD malade ainsi que FRANTZ. Signale que le 2ème dimanche de chaque mois les camarades de la Section se réunissent au café CLUNY angle Boulevard St. Germain et St. Michel.

d) Section Haut-Rhin :

Le Président signale la situation délicate de la Section du fait de mutation de membres à d'autres Sections. Que les cotisations ont été versées au C. C. par chèque postal.

Que les diplômes des tués ont été envoyés aux familles.

Que quelques sommes ont été accordées à des familles malheureuses sans faire appel au Trésorier du Comité Central.

Que le 1er mai entamera la 6ème année de l'existence du bulletin, trait d'union entre tous anciens de la B. A. L.

Que le P. V. de la réunion du C. C. du 23 février est arrivé le 25 mars 1952, à quoi le Secrétaire Général répond, que, cas de force majeure et que là il n'y a pas lieu d'incriminer qui que ce soit.

Dit son intention d'organiser une inauguration officielle pour la stèle de Froideconche.

Puis termine, en demandant en tant que Président de séance, une minute de silence en mémoire de nos camarades, VERDUZZI 27.2.51, M. de CHRISTE 27.5.51 (membre d'honneur), ALIX 17.3.52, Général NOETINGER et son fils le Lieutenant NOETINGER, le Général De LATRE DE TASSIGNY ancien commandant en Chef de la 1ère Armée.

V. Election : Le secrétaire général rappelle les noms des membres sortants MM. ANCEL, BOCKEL, HEES, GENTZBOURGER Marcel et VENTURELLI; fait part de la démission du C.C. du 2e Vice-Président NEFF; demande au Président de la section du Haut-Rhin quelle est la situation de CAVALIN. Le Président de la section du Haut-Rhin précède que CAVALIN est : démissionnaire pour raison de santé.

.....

...
Celui-ci étant hospitalisé depuis de longs mois, donc de ce fait, il y a lieu de pourvoir au remplacement de 7 membres du Comité Central.

Le secrétaire général nomme les candidats proposés par les différentes sections, ce sont :

MM. ANCEL - BOCKEL - HEES - GENTZBOURGER M. - FERGE R. - SCHMITT G. - LEMBLE P.

LEMBLE Pierre fait remarquer qu'il accepte cette candidature à condition que les réunions aient lieu le mercredi ou jeudi soir, seuls jours où il peut s'absenter de son lieu de travail.

Pour éviter la complexité et la longueur de temps que demande cette opération, le Président de Séance propose que ces élections aient lieu par main-levée à la suite de l'accord général, les 7 candidats proposés sont élus à l'unanimité.

VI. Vignettes : Une longue controverse s'engage à ce sujet, chacun émettant son point de vue personnel, après une longue discussion où parfois il était démontré le parti-pris, il est décidé que les trésoriers de Section signeront sur la carte des membres cotisants.

VII. Cartes de membres: Cette question bien que soulevé l'an dernier à l'assemblée Générale est à nouveau soulevée, le Secrétaire Général rappelle que cette question a été solutionnée l'an dernier et que l'on veuille bien se reporter au P. V. en question, en ajoutant, les Sections devaient faire parvenir au Secrétaire Général les vieilles cartes qui auraient été remplacées en partant du numéro I.001, de nouveau une nouvelle et longue discussion, où on entendit ceci " le Secrétaire Général n'avait qu'à envoyer les cartes en blanc, celles-ci seraient remplies par la Section. En fin de compte, il a été décidé que les Sections enverraient un état nominatif pour remplacer les cartes des membres titulaires.

VIII. Cartes de membres bienfaiteurs : Le Président de la Section du Haut-Rhin demande où en est la question des cartes de membres bienfaiteurs; le Secrétaire Général s'empresse de lui donner satisfaction en lui remettant les cartes demandées par courrier du Secrétaire de la Section du Haut-Rhin en date du 20 décembre 1951.

Le Président de la Section du Haut-Rhin pose cette question; "et les autres Sections"? Le Secrétaire Général l'informe qu'il avait été le seul à en demander.

Vérification des comptes : Les commissaires aux comptes ayant fini la vérification; ceux-ci donnent décharge au Trésorier Général.

Le Président de Séance demande, s'il y a des objections. L'assemblée répondant par la négative, les comptes de l'année 1951 sont approuvés à l'unanimité.

IX. Assemblée Générale : En fin de séance, et à la question posée par le Président de la Section du Bas-Rhin, où aura lieu l'assemblée Générale 1953, il a été décidé, après une longue discussion, que celle-ci serait organisée par la Section du Bas-Rhin et sur le territoire afférant à sa section.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 16h. 30.

=====

" H. R. "

=====

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE LA SECTION DU HAUT-RHIN

Répondant à la convocation de leur bureau, les membres de la section du Haut-Rhin se sont réunis sous la présidence du Capitaine MEYER le dimanche 30 mars 1952 au Restaurant "Union" à Mulhouse.

Sont présents :

Che MEYER - MM. LIBOLD - A. GROB - VENTURELLI - LEMBLE - OFFENSTEIN - BITSCHENE - LINDER - GROTZINGER - ZUSSY - WIDEMANN - LUTRINGER - HOURTOULE - HEMMERLIN.

D'autre part plus d'une douzaine de membres se sont excusés et nous ont envoyé leur regret de leur absence due en particulier aux multiples maladies (et dire que nous avons tellement de toubibs dans notre Amicale).

Notre Président ouvre la séance à 9 h.45 en remerciant les camarades qui ont bien voulu se déplacer jusqu'à Mulhouse.

Jetant un regard sur l'année passée, il nous rappelle les dieux qui viennent de frapper notre Section, et la disparition de notre ancien chef de la Ière Armée, le Maréchal DE LATTRE DE TASSIGNY. Toute l'assemblée observe une minute de silence en leur mémoire.

Nos pensées vont également à ceux qui ne sont pas présents et à ceux qui luttent sur les théâtres d'opération et dont nous sommes sans nouvelles.

La parole est donnée au secrétaire qui fait ressortir dans son rapport les réalisations accomplies durant l'année 1951. L'exposé recueille l'approbation unanime.

Le trésorier expose à l'assemblée l'état financier de la Section. Les commissaires aux comptes GROB A. et ZUSSY après vérification félicite et notre trésorier de son travail et de la très bonne tenue des livres.

L'état de la caisse voir :

- en recettes 36.736.- frs.

- en dépenses 21.504.- frs.

soit un solde créditeur de 15.232.- frs.

Après quoi l'ordre du jour prévoit le renouvellement du bureau de la section.

Après dépouillement des bulletins de vote, notre camarade VENTURELLI donne les résultats suivants :

Suffrages exprimés : 77

Bulletin nul : 1

Ont obtenu : BITSCHENE : 67 voix

OFFENSTEIN : 68 "

ERNST : 2 "

HARTMANN Ph. : 49 "

Sont proclamés élus : OFFENSTEIN - BITSCHENE - HARTMANN Ph.

Le bureau tient cependant à préciser que notre camarade HARTMANN Ph. pourra éventuellement être représenté par son frère Bernard, vu l'état de santé actuel du premier.

Enfin l'Assemblée avait à désigner les candidats à présenter aux élections du C. C. Nos amis GROB A. et VENTURELLI étant déclarés membres sortants, et VENTURELLI étant démissionnaire, notre confiance va encore à nos amis GROB A. et LEMBLEP.

(Nous précisons que dans l'après-midi ces deux camarades ont été élus)

.....

.....

La réunion fut brutalement interrompue par des clameurs et des cris : les délégations des autres sections arrivaient.

La séance fut levée, son ordre du jour étant épuisé; et tout se termina par un apéritif offert par notre Section.

A 12 h. 30 tout le monde se dirigea vers le café MOLLOù nous attendait un repas digne des meilleurs appétits.

=====

R A P P O R T M O R A L

Présenté par le Secrétaire J. GROTZINGER

L'année 1951, qui est la sixième année d'existence de notre Section, fut marquée par plusieurs réalisations que nous attendions depuis longtemps. Nous ne pouvons que nous en réjouir. Malheureusement nous avons eu quelques déceptions... et ceci nous montre qu'il reste encore beaucoup à faire. L'activité de la Section ne doit pas uniquement refléter le travail de quelques uns, mais la bonne volonté de tous les membres.

En ce début 1952, le nombre de ceux-ci se monte exactement à 105. Nous avons enregistré 4 adhésions. Par contre 9 camarades ont été mutés à d'autres sections. Enfin, une radiation a été envisagée et rendue effective.

Au cours de l'année 1951, le bureau de la section s'est réuni 3 fois afin de discuter sur les affaires à régler. Le Président, le Trésorier et le Secrétaire ont écrit plus de 400 lettres ce qui vous donne une idée de l'activité épistolaire déployée.

Voici les diverses questions sur lesquelles ont porté les délibérations :

La Stèle de Froideconche, dont l'idée a vu le jour depuis plusieurs années voit enfin sa réalisation. Le monument existant sera complété par une plaque en pierre blanche artificielle portant les noms de tous les camarades qui étaient enterrés à cet endroit. Cette plaque sera posée par les soins de la Section dès que possible.

Les diplômes des tués / Notre ami Libold a pris l'initiative de faire imprimer pour les parents ou veuves de nos tués des diplômes dignes d'être présentés. Ces diplômes enfin signés, ont été remis aux familles le mois dernier.

La question d'aide aux membres éprouvés reste toujours le premier devoir de notre Amicale. Cette année encore, la Section a envoyé un don. A l'occasion de Noël, la Section a envoyé un paquet à ses enfants. Nous avons de même pensé à nos camarades en Sana.

Enfin, à l'occasion du 11 novembre, la Section a offert 3 gerbes pour fleurir les tombes des nôtres.

Comme par le passé, 14 abonnements au bulletin ont été supportés par notre caisse : il s'agit du bulletin destiné aux veuves de nos camarades, ou parents.

Voici pour les réalisations.

Une question épineuse qui nous a tourmenté, est le cas de la Section Belfort. Lors de notre dernière Assemblée Générale, nous avons formulé l'espoir que cette section pourrait sous peu vivre de ses propres moyens. Malheureusement, le départ du Docteur Rubert qui avait organisé activement ce groupe, puis le départ de notre ami Munier Y.-Marie qui s'était chargé de continuer l'oeuvre, laisse la section de Belfort sans responsable. Aussi notre section, qui avait fait tout son possible pour permettre un bon départ à nos voisins, a dû se charger du dossier de Belfort. Nous ne pouvons que faire un appel pressant à l'esprit de camaraderie et d'entraide de nos amis belfortains qui, avec de la bonne volonté, pourraient rapartir du bon pied.

.....

.....

Il reste encore à formuler un échec. Sur la demande d'un camarade, la section avait décidé d'entreprendre une sortie en commun au mois de septembre dernier. Vous comprenez facilement la raison d'être de cette sortie, qui ne ferait que resserrer notre camaraderie. Malheureusement les camarades ayant répondu à notre appel furent peu nombreux, et nous fûmes dans l'obligation d'annuler la sortie envisagée.

Voici le seul point obscur du tableau. Mais il est assez alarmant. Notre camaraderie d'autrefois serait-elle en train de s'effriter ? C'est à chacun d'entre nous, à chaque membre de la section, à démontrer qu'il n'en est rien. Le bulletin vous rappelle chaque mois, que notre section appelle votre secours, votre participation. C'est en songeant à notre camaraderie de 1944-1945, à notre idéal commun, que nous ferons revivre, rejaillir une section plus forte et plus active. Ne nous laisser pas gagner par l'indifférence, le laisser-aller, la passivité. Ce serait trahir l'esprit qui a fait naître notre Amicale, et ce serait trahir l'espoir de ceux envers qui nous avons des devoirs de solidarité.

Le Secrétaire J.GROTZINGER.

APERCU DE LA TRESORERIE DE LA SECTION H.R.

- cotisations versées au C.C. 3.000.-
 - Fleurs pour cimetières 1.000.-
 - Frais d'assemblée 1951 2.500.-
 - Frais de secrétariat 2.529.-
 - Frais de déplacement 2.520.-
 - Frais d'établissement "Section Belfort" 7.255.-

Les gerbes, couronnes, dons, etc. ont été offerts par divers camarades de la section, qui trouveront ici tous nos remerciements.

Effectifs de la section Haut-Rhin au 4.2.51 :

- inscrits	114	- mutés	9
- cotisants	51	- Indochine	11
- impayés	40	- honoraires	3

Effectifs de la Section Haut-Rhin au 20.4.52 : 105

=====

" p "

=====

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 10 FEVRIER 52

Présents : MM. AHR - BRULLARD - CHATELAIN - DEDOYARD - DIENER - DREYFUS -
 ESCHBACH - JACOB - JEANGUILLAUME - LEBRETON - TASSET.

EXCUSES : MM. AULLEN - BRUAT - FRANTZ.

En INDOCHINE : MM. BROMBERGER - INNOVENTI - LACROIX - SERRES.

ORDRE DU JOUR

1°) Renouvellement du Bureau.

MM. ESCHBACH (Président) et BRULLARD (secrétaire et trésorier) sont réélus à l'unanimité dans leur fonction respective jusqu'en 1953.

.....

2°) Assemblée Générale

MM. DEDOYARD et ESCHBACH sont désignés pour représenter la section "P" à l'Assemblée Générale qui se tiendra à MULHOUSE le 30.3.52.

3°) Comptabilité.

M. BRULLARD, trésorier de la section "P" dresse le bilan comptable de l'année 1951 et arrête les comptes au 31.12.51.

=====

A B O N N E M E N T S

RENOUVELES ET POUR LESQUELS NOUS VOUS REMERCIONS : 209 + 94 + 7 + 146 + 125
118 + 66 + 297 + 126 + 163 + 67 + 127 + 281 + 154 + 157 + 231 + 87 + 173 +
88 + 254 + 228 + 22 + 85 + CC (2 ans) + 106 + 11 + 232 + 304 + 279 + 65 +
243 + 57 + 96 + 207 + 124 + 144 + 148 + 61 + 130 + 116 (2 ans) + 245 + 227

CHANGEMENTS D'ADRESSES RECUS : 95 + 231 + 106 + 279 + 116 + 227 -

NOUVEAUX ABONNES : 318 DENTZER René + 319 d'ORNANT Guy

ABONNEMENTS A RENOUVELER : BAUMANN L. 286 + DANIEL A. 169 + DANIEL Fr. Aug. 167
FRANTZ Ch. 182 + KIENY Francois 168 + LEMBLE P. 175 + MAROTEL Henri 183
MUNSCH Francois 170 + ZEZZOS Ch. 263 +

LE COIN DES RESQUILLEURS

ABONNEMENTS SUPPRIMES FAUTE DE PAIEMENT : NOEL A. + BALANCE + Abbé MAUREL
STRUMER +

ABONNEMENTS DE GRACE POUR CE MOIS : SOULA & HAESSIG + GUTH + CAMBON &
LABASTIE + ~~MARTIN~~ + HESS Léon + WESPY + CHAUSSAT + MARTRAY + BROUDOUX
SAMSON Marcel + ~~XXXXXXXXXX~~ + JACQUELOT + P. MONSCH + PARMENTIER + EBEL
PENNE + AMAN + IMHOFF + PORCHER + DIENER Paul + BENTZ + ZUNDEL + DEBENATH
PETER + DONDELINGER + EDEL Ch. + GROB Maurice + DOWLER + LEWY Marcel +
LE SUEUR + CABOZ + MARING + MICHELOT + Section MOSELLE + BAYER + MAULET
ULLMANN Michel + DORY +

CONTRIBUTIONS AUX FRAIS DE REDACTION :

- 300.- frs. pour 12 N° à adresser à Paul MEYER - 161, Rue Th. Deck
GUEBWILLER - CCP 138814 LYON
- 50.- frs. pour tout changement d'adresse

=====

A B S E N T S aux assemblées pour raisons professionnelles :

- Cne J.J. DOLLFUSS
- Victor ILTIS
- DEVILLER

CARNET ROSE

=====

Nous avons la joie de vous annoncer la naissance de M A R I E
Du CHATELLE-RESIE fille de notre camarade Gérard Du CHATELLE-RESIE
(29, Rue Gambetta - EPINAL (Vosges))

De PARIS nous apprenons la naissance d'une petite fille
D O M I N I Q U E GREARD, le 13.3.52 (M. et Mme GREARD-GOMONT
8, Place de la Porte Champerret
PARIS 17

Nous prions les heureux parents d'accepter nos félicitations les
plus vives ainsi que les meilleurs voeux pour leurs enfants.

CARNET BLANC

=====

Nous apprenons avec joie que notre camarade Jean-Luc ARMBRUSTER
(GRENOUILLET- LE FLEIX - Dordogne) a épousé le 11 septembre 51 une flexoise.
L'heureux ménage attend un enfant pour juillet.

Nous le félicitons tout particulièrement d'autant plus que depuis
son mariage le futur papa remplit les fonctions de secrétaire du maire au
FLEIX.

=====

A D R E S S E S

- M. COUTEAU Georges - Cité PROTIN - Châlet N° 26 - ORAN (ECKMUHL)
- DIBIER Pierre - 104, Rue de l'Abbaye - CHERBOURG (Manche)
- FÖRFERT Louis - 15, Rue des Parmentiers - METZ (Mos.)
- GROB H.F. - 17, Rue de Lévis - PARIS 17°

A l'intention de Jean-Luc ARMBRUSTER nous donnons l'adresse de
notre camarade BITSCHENE - Instituteur - DANNEMARIE (Ht-Rhin)

=====

N O S M A L A D E S

CAVALIN, alité à COLMAR
PH. HARTMANN, retenu à la chambre à THANN
LE SUEUR, blessé à l'ALSTHOM-BELFORT
Cdt ANCEL, grippé à STRASBOURG
Maître DEDOYARD, malade à PARIS

Que ces camarades trouvent ici nos meilleurs voeux de prompt
rétablissement.

N O S V O Y A G E U R S

Dr. Bernard METZ, à PARIS
MARTIN René à BELFORT
Abbé Pierre BOCKEL, au MONT STODILE
GENTZBOURGER Pierre, aux USA
Bon Retour !

vvvvvvVVVvvvvv